



# Cross du Pôle éducatif

Ce matin du jeudi 14 novembre, les habitants de L'Isle-Jourdain ont entendu résonner musique, cris et bruits de micro... Mais quelle était donc l'origine de tout ce bruit ? Mais c'était le Cross du Pôle éducatif, bien sûr !!

Sous l'oeil attentif et encourageant de parents venus soutenir leurs enfants et leurs camarades, nos élèves et ceux de l'école d'Usson-du-Poitou (que nous avons cordialement invités à se joindre à nous) ont entamé des courses effrénées, plein de courage et assoiffés de victoire sur des parcours allant de 600m pour les plus jeunes participants (Grande section, CP et CE1) à 3200m (Minimes Garçons - 4ème et 3ème). Comme l'an dernier, cette manifestation se tenait sur le site de l'ancienne gare et du viaduc, mais cette fois-ci sous un joli soleil malgré le froid.

À sept reprises, a retenti le fameux "À vos marques... prêts... CLAP !" Tels des bolides, nos élèves ont démarré sur les chapeaux de roue ! Encouragés par leurs camarades, leurs proches et le personnel encadrant, certains ont tenu la cadence, d'autres ont levé le pied... mais quasiment tous ont franchi la ligne d'arrivée, sous le cadran exigeant du chronomètre ! Direction le stand du ravitaillement, pour une petite collation, histoire de se requinquer... après l'effort, le réconfort !

Petite pensée pour ceux qui n'ont pas pu finir la course à cause d'un pépin de santé : revanche sera prise l'année prochaine, ne dit-on pas que le plus important, c'est de participer et de tout donner ?

Nous remercions tous nos élèves pour leur participation active, ainsi que l'investissement de l'ensemble des personnels éducatifs et administratifs des établissements participants. Nous remercions également la mairie de l'Isle-Jourdain pour la mise à disposition de la salle de l'ancienne gare ainsi que pour la participation des agents communaux pour l'installation des barrières. Merci également aux supporters d'un jour, venus encourager nos jeunes coureurs.

Enfin, un immense merci à M. BOURDEAU, directeur du magasin INTERMARCHÉ, qui a offert le goûter.

Mention spéciale à Élliott CUBEAU et Valentin SERREAU, professeurs d'EPS, qui ont orchestré cet événement sportif et sympathique, qui s'est une fois de plus déroulé dans une ambiance festive.

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine, pour l'édition 2025 !

(photo prise par Jean-Pierre Melon, maire de l'Isle-Jourdain)

## Portfolio

